



# Emission de radio D4B (NR du 16/11)

publié le 18/11/2019

coulonnes-sur-l'autize

## Radio et restauration, le projet original des 6<sup>e</sup>

**S**ur proposition du conseil départemental, dans le cadre de sa compétence collège, et en partenariat avec la radio D4B de Melle, la classe de 6<sup>e</sup>, dont Éric Lefer est professeur principal, s'apprête à participer à un projet original, ouvert et formateur. Il s'agit de réaliser une émission de radio sur un sujet plutôt attractif pour des collégiens : la restauration scolaire dans leur établissement. L'intervention de leur professeur de Sciences et vie de la Terre, Ben-

jamin Satony, et de M. Gaudin, cuisinier du collège, s'avère impérative. Mais il faut, avant de se lancer, avoir quelques repères. Cet après-midi-là, les premiers jalons ont été semés grâce à trois intervenants : du conseil départemental, Delphine Perronnet, attachée de presse, et Amélie Pétrault, assistante relations publiques, et de la radio D4B, Yann Briault, journaliste. L'émission, qui doit durer 20 minutes, devra se découper selon un plan techniquement défini :



Éric Lefer note les informations nécessaires au travail préalable à effectuer par les élèves avant l'enregistrement.

micro-trottoir dans la cour du collège, habillages avec intermèdes musicaux, cœur de l'émission pour présenter le contexte, rubrique « baguettes magiques » et rubrique « minutes vertes » où chacun pourra détailler un geste pour l'environnement.

Les élèves, répartis en groupes de six, auront à définir avec leurs professeurs les questions à poser à leurs camarades et à M. Gaudin. Ils auront aussi à rechercher les éléments pour rendre l'émission attractive tout en respectant des règles journalistiques, et se montrer ambassadeurs de l'environnement en apportant des informations précises. Il faudra aussi déterminer un ou plusieurs interviewers. Delphine Perronnet explique : « Nous proposons ce projet pour la deuxième fois à neuf établissements avec pour objectif la découverte d'un média permettant aux élèves à la fois de présenter leur univers et de faire un travail collectif ». Suite au prochain épisode lors de l'enregistrement de l'émission, le 4 décembre, au centre de documentation et d'information de l'établissement.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.